

## Auf Wiedersehen und Herzlich Willkommen!

Mit vielen Worten des Dankes verabschiedeten sich die Mitarbeiter des Bundesprogramms „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“ bei uns.

Wir haben über 10 Jahre dafür gesorgt, dass viele Köthener Kinder vom Bundesprogramm „Sprach-Kitas“ profitieren konnten.

Das ist jedoch nicht das Ende des Projektes „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“ in unserer Kindertagesstätte „Löwenzahn“, da es nun mit einer Förderung durch das Land Sachsen-Anhalt weiter geht.

Das Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung hat eine nahtlose Weiterfinanzierung der bisherigen Maßnahmen ab 01. Juli 2023 gewährleistet.

In unserer Kindertagesstätte übernimmt Paula Vogel den Staffelstab von Kristin Wagner. Beide arbeiten zunächst eng zusammen, um eine Fortführung der Arbeit als Sprachfachkraft mit allen bekannten Inhalten zu garantieren.

Nach dieser geplanten Einarbeitungszeit wird Frau Vogel mit eigenen Ideen und Organisationsformen weiterhin dafür sorgen, dass viele Kinder in den Genuss von „Alltagsintegrierter sprachlicher Bildung“, „Inklusiver Pädagogik“ und „Zusammenarbeit mit Familien“ in unserer Kindertagesstätte kommen.

Wir wünschen uns und unserer neuen Sprachfachkraft dabei viel Erfolg!

Cora Kretschmann